

学校便り

プラハ日本人学校

TEL 233 340 000

Email gakko@jpschool.cz

№1006 2023/5/31

JAPONSKÁ ŠKOLA V PRAZE

VLTAVA

学校教育目標

「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成」

目指す子ども像

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

風薫る5月も過ぎようとしています。日本では梅雨入りの季節となりました。新しい学年がスタートして2か月が過ぎようとしています。令和5年度の新赴任者が、査証申請等の手続きのため、日本国内待機となっており、オンライン授業等で保護者の皆様や子どもたちに不便な思いをさせてしまって心苦しく感じております。早期赴任に向けて、できる限りの対策を行っておりますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

さて、子どもたちは4月より授業はもちろん、様々な学校活動や行事に精一杯取り組んでいます。4月25日（火）には本年度の前期児童生徒会選挙が行われ、中学3年生の〇〇さんが生徒会長、小学6年生の〇〇さんが副会長に就任いたしました。「学校を今まで以上によくしていこう！」という強い意気込みが感じられ、とても頼もしく感じました。プラハ日本人学校を更に素晴らしい学校にしてくれるものと期待しています。また、保護者の皆様にはいろいろとご不便をおかけしておりますが、5月には学級懇談会を行うことができました。オンラインではありましたがご参加いただき、ありがとうございました。

今後の予定として、6月10日（土）にはリディツェ村平和祈念式典に小学部6年生と中学部が有志で参加を予定しております。ご都合のつく方はぜひ応援に来ていただければ幸いです。よろしくをお願いいたします。詳細は下記にご案内いたしております。

4月22日（土）に中学部1年生の〇〇さんが本校を転出しました。また、今週、5月31日（水）に小学部6年生〇〇さん、6月2日（金）に〇〇さんが本校を転出することとなりました。新しい場所での、更なる活躍をお祈りしています。

【令和5年度入学式集合写真】



6月10日（土）リディツェ村平和祈念式典

◇国際児童美術展

国際児童美術展は、ドイツ、ナチスの犠牲となったリディツェ村の子供たち、戦争で亡くなった子供たちへの追悼の気持ちを込めて、1967年に始まりました。1973年に国際児童美術展となり、今では、60か国から70か国の児童の作品が集まっています。全部で2万5千ほどの素晴らしい作品が集まっています。6月1日から開催され、6月10日は9時から開館し、終日開かれております。

◇チェコ合唱団による合唱祭『リディツェへの光』

6月9日（金）13時から行われます。モットーは、「わたしたちは、リディツェの子どもたちに歌を歌います。」です。毎年14の合唱団が参加しており、それぞれの合唱団が5分ほど歌います。最後には、参加合唱団で大合唱をします。

※本校の児童生徒の参加者は子ども像の前で活動します（小6～中3の参加希望者）。

【活動時間】 11：10～11：30

【活動内容】

- ・黙祷 ・児童生徒会長の言葉 ・歌の贈り物「ひまわりのように」
- ・献花と折り鶴の奉納 ・コサージュの贈り物

